



## Mittwoch

publié le 19/12/2019

*Descriptif :*

Récits d'élèves

La journée de mercredi racontée par :

**Noémie** : « la journée a commencé dans le hall du lycée où nous avons rendez-vous à 8 heures ce matin. Nous sommes allés dans une salle de cours où nous attendait un professeur d'arts plastiques. »

**Maxime** : « Nous avons confectionné des boules de neige à l'aide de boules en coton et des fils de fer collés ensemble et des étoiles en papier à suspendre. »

**Noémie** : « Ce n'était pas toujours facile mais amusant ! Nous nous sommes ensuite retrouvés dans le réfectoire du NGO pour une présentation de » Leseboxen » ( boîtes à lire) fabriquées par les élèves de 4ème pour nous. »

**Maxime** : « Par groupe de deux, nous avons dû aller rencontrer chaque groupe. Il y avait par exemple une présentation du roman Percy Jackson avec une boîte dans laquelle il y avait un bateau et des personnages en pâte à modeler. »

**Noémie** : « Il nous fallait alors leur poser des questions sur le livre ou l'événement historique qu'ils présentaient afin de compléter une fiche distribuée.

Un petit goûter a suivi les présentations avec des petits de gâteaux de Noël confectionnés par les élèves et accompagnés d'un chocolat chaud. »

**Maxime** : « Nous sommes ensuite partis pour le centre ville où nous avons fait un jeu rallye sur le marché de Noël ; nous avons des défis à réaliser. »

Stéphane : « Je me suis bien amusé pendant le rallye. Il a fallu prendre une photo par exemple avec une famille et répondre à des questions. »

**Noémie** : « Ce récit nous a permis de redécouvrir le marché de Noël, les spécialités culinaires de la ville et de prendre des photos amusantes avec notre groupe.

A 13h, il était temps de manger. Avec ma correspondante et d'autres élèves, nous avons déjeuné en ville puis pris le bus. Nous avons ensuite regardé un film, joué du piano, de la guitare puis dîné à 18h. »

Aujourd'hui dernière journée ; les élèves sont en cours pour une heure encore, tout va très bien. Le retour approche et les adieux ce soir risquent d'être compliqués tant la cohésion du groupe a fonctionné.